

船木小学校最後の学習発表会…がんばりました！

11月1日(日)には、学習発表会を観においでくださりありがとうございました。「伝える」を合言葉に、「戦争はおそろしい」「戦争はいやだ」「平和がずっと続きますように」という思い・願いを伝えようと演じた劇「そうれっしゃが やってきた」はいかがでしたか。3年生の思いが伝わったでしょうか。欠席者続出で、なかなか全員が揃うことができず不安にもなりましたが、子どもたちは、道具作りも日々の練習も協力してよくがんばりました。そして、学習発表会を成功させることができました。当日は、高熱を出していた児童も「みんなと一緒にやりたい。」と、登校して劇と全校合唱をやり切りました。17人が揃って、船木小学校最後の学習発表会ができたことを本当にうれしく思います。全校合唱の時に子どもたち一人ひとりの顔を見ていると、子どもたちのがんばりに感動するとともに、色々なことが頭の中をめぐり、思わず涙が流れました。

閉校まであと約4カ月となりましたが、子どもたちと共に一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。最後までご支援をお願いします。

みんなで協力して劇の道具を作りました。



一人ひとりが、自分の役を一生けんめいに演じました。



3人のピエロの演技が本番で大成功！練習の成果です！やったね！！



♪小さなぼくたちでも 心を一つにすれば 夢だってかなうと 信じよう今こそ・・・♪

